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Депутатский корпус

   В минувшую пятницу состоялось очередное заседание
Совета депутатов округа. На мероприятии присутствовал
глава округа Максим Климов. Заседание вела председа-
тель Собрания Наталья Фомина.  На повестку дня было
вынесено тринадцать вопросов.
   В ходе заседания народные избранники единогласно
приняли изменения в Уставе округа, рассмотрели две
нормотворческие инициативы по внесению изменений в
Устав округа, представленные прокуратурой района. Док-
лады представила заместитель начальника отдела пра-
вового обеспечения А. Кононова.
   О внесении изменений в бюджет округа и о других воп-
росах, касающихся бюджета, депутатам доложила началь-

Осенняя работа депутатов
ник финансового управления Н. Бадикова.
   Председатель КУМИ С. Лопатин ознакомил Собрание
с изменениями в Прогнозном плане приватизации объек-
тов муниципальной собственности.
   Прибавилось в нашем районе и Территорий обществен-
ного самоуправления. Об установлении и изменении гра-
ниц ТОС в Охотске, Аэропорту, Новом Устье, Вострецово и
Булгин депутатов ознакомил начальник отдела по рабо-
те с территориями Виктор Воробьɺв. О том, какие конк-
ретно проекты будут реализовываться, пока заявлять
рано, но все они однозначно будут направлены на улуч-
шение условий жизни в своих населɺнных пунктах.

Андрей РОЗУМЧУК

Коротко по делу

   Приятно смотреть на улицы, площади, тротуары Охотс-
ка. Они стали значительно чище и более ухоженными.
Сколько глазу видно улицы Ленина, Белолипского, Парти-
занская, Луначарского, 40-лет Победы, Комарова, Кар-
пинского и другие поражают чистотой, отсутствием ма-
лейшего мусора: упаковок от чипсов, кондитерских изде-
лий, пустых бутылок и других элементов, загрязняющих
нашу среду обитания.
   Наведенный порядок - это результат добросовест-
ного труда сотен  жителей райцентра, откликнувших-
ся на призыв администрации округа выйти 21  сен-
тября на краевой субботник. В таких действиях и про-
является то качество, которое мы называем любо-
вью к своей малой родине.
   В субботнике приняли активное участие и заслуживают
уважения и благодарности коллективы администрации
округа,  сфер культуры и образования,     бюджетных уч-
реждений,   теплоснабжающей организации и многих
других, в том числе неравнодушные охотчане.
   Похвально и то, что организаторы субботника суме-
ли мобилизовать соответствующих исполнителей сво-
евременно убрать мешки с собранным в процессе
субботника мусором. Ведь при несвоевременном их
вывозе они сами превращаются в источники загряз-
нения поселка.
   Можно себе представить, насколько бы увеличилась

Райцентр стал более ухоженным
приведенная в порядок территория Охотска, если бы
в субботниках принимали участие все трудовые кол-
лективы районного центра. А пока, к сожалению, не-
которым удается безнаказанно уклоняться от этого
благородного дела.

Александр ГОРДИЕНКО



2 стр.                                      ОХОТСКО-ЭВЕНСКАЯ ПРАВДА                    24 сентября 2024 года

Мы - молодые

   Воскресным походом на
сопки «Пика» и «Лысая»
отметили предстоящий
День туризма воспитанни-
ки спортшколы «Атлант»,
ученики средней школы, их
родители, педагоги и люди
с активной жизненной по-
зицией. День выдался до-
вольно ветряным. Но это
обстоятельство ничуть не
смутило туристов и любите-
лей путешествий.
   Взрослых и детей встре-
тила осенняя природа. На-
сыщенный спелостью ягод
горный воздух. Пейзажи
желтеющих трав и листьев
кустарников.
   Маршрут подъема заста-
вил изрядно попотеть, про-

По осенней тропе
явить волю и характер.  От
подножья до вершины про-
шли за полтора часа с од-
ним привалом. Поход был с
элементами спортивного

ориентирования по вешкам.
Все участники похода пре-
красно справились с постав-
ленной задачей. Наградой
за это им стали красоты рас-

кинувшегося побережья, ко-
торыми они любовались с
высоты птичьего полета.
   Быть в естественной сре-
де, что может быть лучше в
выходной день. В итоге мы
провели поход с большой
пользой.

(Продолжение на стр. 4)

Лето - 2024

    Этим летом воспитанники детского дома №36 отдыха-
ли в лагере «Буревесник» города Комсомольск-на-Аму-
ре. Своими впечатлениями они поделились с нашим кор-
респондентом.
   Валерия Хошимова
   Жизнь в лагере –  маленькая копия настоящей взрос-
лой жизни. Здесь мы учились жить, а не просто отдыхать,
находить компромиссы в конфликтах, принимать пра-
вильные решения. И всему этому можно научиться в ла-
гере! Квесты, концерты, мероприятия и, конечно, диско-
теки – это неотъемлемая часть жизни в лагере. А какая
радость охватывает тебя, когда ты или твоя команда вы-
ходит на сцену! Все волнуются, некоторые даже панику-
ют, а потом, вечером уже вспоминаем эти мероприятия с
улыбкой. Запомнился последний день: заключительный

Скучать было некогда

концерт, дискотека допозна, прощальный костер и фей-
ерверк. На моей панаме оставили много пожеланий, я
обрела новых друзей, с которыми по сей день общаемся,
переписываемся. А самое главное – получила высшую
награду лагеря, футболку за активное участие в жизни

лагеря и отряда. Это лето останется в памяти благодаря
людям, что окружали меня.
   Оксана Громова
   В лагере скучать некогда было, всегда происходило что-
то интересное. Особенно запомнилось мне командное
соревнование, где надо было надеть бронежилет, побе-
жать. Перепрыгнуть через шину, подбежать к автомату,
разобрать его. А потом на бегу стрелять из винтовки в
любую мишень. В нашей команде было шесть человек, и
мы заняли первое место. Я очень волновалась, когда
выполняла задания, ведь счет шел на секунды. А сколько
было радости, когда с первого раза попала в мишень,
хотя бежать в бронежилете очень тяжело. Но  я справи-

лась и горжусь собой. Наша команда прошла проверку
на сплоченость, быстроту и ловкость.
   Но вот пришло время возвращаться домой, и мне стало
грустно, так привыкла к жизни в лагере, к этой веселой
суматохе. Я бесконечно благодарна всем, кто организо-
вал наш отдых.

Ирина КОВАЛЕНКО



3 стр.                                      ОХОТСКО-ЭВЕНСКАЯ ПРАВДА                    24 сентября 2024 года

   Уважаемые жители Хабаровского края!
   Сегодня профессиональный праздник отмечают люди,
от которых без преувеличения зависят и судьбы наших
детей, и облик нашей страны. Это представители благо-
родных и очень важных профессий — работников дош-
кольного образования.
   Важность их труда подчɺркивает Президент России Вла-
димир Владимирович Путин: «Успешное будущее чело-
века зависит от качественного образования и разносто-
роннего развития. Такие возможности нужно обеспечить
повсеместно, в любом регионе нашей страны».

Дмитрий ДЕМЕШИН, Губернатор Хабаровского края

   Мы уделяем самое пристальное внимание тому, чтобы
наши дети росли в заботе и внимании. Ежедневно 438
организаций в крае принимают 66 тысяч ребят. Подска-
зать, помочь и научить всегда готовы 14 тысяч сотрудни-
ков, почти 4 тысячи из которых — воспитатели.
   Более 1 800 мест для детей от года до семи лет создано
благодаря региональному проекту «Содействие занято-
сти» нацпроекта «Демография».
   И мы не останавливаемся на достигнутом. В рамках
мастер-плана развития Хабаровска только в краевой сто-
лице планируется строительство ещɺ 18 детских садов.
   Уважаемые работники дошкольного образования! Вы -
гордость края! Ваши успехи отмечены на федеральном
уровне — это победы во всероссийских конкурсах: «Об-
разцовый детский сад», «Лидеры Отрасли», «Детский сад
года», «Достижения образования», «Лучшие практики
управления дошкольного образования» и множестве
других. Только за прошлый год более 30 организаций края
получили престижные награды.
   Дорогие друзья!
   Ещɺ раз поздравляю вас с профессиональным празд-
ником!
   Желаю вам самого важного в вашей работе — терпе-
ния, преданности делу и, конечно, крепкого здоровья!
   Спасибо за ваш нелɺгкий, но чрезвычайно важный труд!

Максим КЛИМОВ, глава округа
   Уважаемые работники детских садов и ветераны дош-
кольного образования Охотского муниципального окру-
га! Примите искренние поздравления с профессиональ-
ным праздником!
   Ваши доброта и профессиональное мастерство помогают
наполнить каждый день воспитанников детских садов радос-

тью и счастьем. Вашим вниманием и ответственностью со-
здаются благоприятные условия для воспитания дошколят, их
подготовки к обучению в общеобразовательных учреждениях.
   Желаю вам творческих успехов, благодарных воспитан-
ников, крепкого здоровья, хорошего настроения и семей-
ного благополучия!

   Уважаемые жители Хабаровского края!
   Сегодня мы отмечаем одну из важнейших дат нового вре-
мени: два года назад, в сентябре 2022-го, частью нашей ве-
ликой страны вновь стали Донецкая и Луганская Народные
Республики, а также Запорожская и Херсонская области.
   Президент Владимир Владимирович Путин дал однознач-
ную оценку этому историческому событию: «Защищая на-
ших соотечественников на Донбассе и в Новороссии, мы за-
щищаем саму Россию, вместе сражаемся за Родину, за наш
суверенитет, духовные ценности и единство, за победу».
   Предстоит ещɺ многое сделать, чтобы жители вернувших-
ся в Россию регионов смогли снова жить мирной жизнью.
   Прямо сейчас наши воины продолжают священную мис-
сию по борьбе с нацизмом. Для их победы работает наша

Дмитрий ДЕМЕШИН, Губернатор Хабаровского края

промышленность, идут на линию соприкосновения и ос-
вобождɺнные территории десятки и сотни тонн гумани-
тарных грузов, а забота о близких наших солдат и офице-
ров — среди важнейших задач Правительства Хабаровс-
кого края. Наши защитники рискуют здоровьем и жизня-
ми,  поэтому поддержать их,  а также их семьи —  наша
святая обязанность. Для них работают центры поддерж-
ки, постоянно расширяется список мер поддержки.
   Без преувеличения вся страна помогает восстанавли-
вать разрушенные преступным киевским режимом дома,
дороги и социальные объекты.
   Хабаровскому краю Президент доверил шефство над
Городом воинской славы Дебальцево.
   Так, в этом году приняли учеников две отремонтирован-
ные школы, идут работы в разрушенном обстрелами физ-
культурно-оздоровительном комплексе «Локомотив».
   Всего до 2030 года предстоит восстановить 81 перво-
очередной объект социальной и транспортной инфра-
структуры на сумму 2 млрд рублей. И мы обязательно это
сделаем!
   Дорогие друзья!
   Жители Хабаровского края, наши братья и сɺстры с вер-
нувшихся в Россию регионов!
   Мы плечом к плечу делаем всɺ для скорейшей и окон-
чательной победы над нацизмом! Знаю, она обязатель-
но будет за нами, потому что мы — своих не бросаем!
   С праздником! С Днɺм воссоединения с Россией!
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(Продолжение.
Начало на стр. 2)
   Что может послужить при-
мером продуктивного отды-
ха и здорового образа жиз-
ни. Мы получили заряд бод-

Мы - молодые

По осенней тропе
рости на предстоящую неде-
лю и много положительных
эмоций от общения у костра
в дружной компании. Выра-
жаем благодарность за по-
мощь в организации похода

Валерии Назаровой, а так-
же Анатолию Иванову, Иго-
рю и Олегу Зайковым за
предоставление автотранс-
порта для туристов.
   Взрослые и дети большие

молодцы! Поход, закрыва-
ющий туристический сезон
спортшколы «Атлант», про-
шел весело и интересно.
Будем с нетерпением
ждать следующего путеше-
ствия на природе.

В. ДОБРЫНИН,
    директор спортшколы

«Атлант»
Фото автора

27 сентября - День воспитателя и всех дошкольных
работников

      Самое большое счас-
тье в жизни человека – это
счастливое детство. Осо-
бенно отчетливо мы это
понимаем, когда стано-
вимся взрослыми. С трепе-
том вспоминаем это свет-
лое и беззаботное время,
когда происходили самые
добрые и яркие моменты
нашей жизни. Мы радова-
лись простым вещам, нас
не волновали никакие про-
блемы и нам так мало нуж-
но было для счастья. И, ко-
нечно же, верили в волшеб-
ство, мечтали о прекрасном
будущем. А рядом с нами
были наши любимые близ-
кие люди: родители, воспи-
татели, педагоги. «Именно
в детстве происходит посев
добра» - заметил всем из-
вестный писатель С. Михал-
ков. И только через годы
будет ясно, оказались ли се-
мена добра всхожими. А мы,
взрослые, должны поста-
раться, чтобы эти семена
успешно проросли.
      Вот и стараются работ-
ники детского сада «Звез-
дочка» создать для своих
ребятишек этот островок
счастья и вложить в серд-
це каждого малыша добро,
любовь и тепло. В детском
саду трудятся люди разных
профессий. Есть работни-

Дети - наше будущее
ки, которые начали свой
профессиональный путь в
детском саду еще совсем
юными, а сейчас могут по-
делиться своим бесцен-
ным опытом с коллегами
и ребятами. Трудятся так-
же и молодые работники,
которые только начали
познавать великое таин-
ство педагогического мас-
терства. Но всех их объе-
диняет одно: безгранич-
ная любовь к детям и сво-
ей профессии.
      Работникам детского
сада доверено самое цен-

ное и дорогое – это дети.
Дети – наше будущее и
смысл жизни, воплощение
наших надежд. Наше буду-
щее зависит от воспитания
подрастающего поколения.
Ребята ждут он нас новых
открытий, свершений. Чем
больше мы вложим в дош-
колят своей любви и зна-
ний, тем больше они будут
радовать нас успехами в
дальнейшей жизни и тем
уверенней мы будем за
наш завтрашний день.
      В преддверии профес-
стонального праздника

Дня воспитателя и всех
дошкольных работников от
всей души хочется поблаго-
дарить свой коллектив дет-
ского сада «Звездочка» за
непростой и благородный
труд. Желаю творческих
свершений, интересных
идей в работе с детьми.
Пусть всегда хватает сил,
доброты и терпения, а ваш
почетный труд приносит
только радость и положи-
тельные эмоции. Будьте
здоровы, счастливы и лю-
бимы, пусть ваше сердце
будет всегда открыто для
любви к дошколятам!

М. БЕЛЕВАНЦЕВА,
заведующая детсадом

«Звездочка»
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Качество жизни

   Вот уже шестой год в Охотске продвигается и развива-
ется национальный проект по формированию комфор-
тной городской среды. В рамках программы админист-
рацией городского поселения за это время благоустрое-
но несколько социально-значимых мест общественно-

Аллея на лайде, продолжение следует?

го пользования. После реорганизации муниципального
района в округ и ликвидации администрации городского
поселения, реализация проекта перешла к отделу по
работе с территориями администрации округа.
   В данный момент продолжается благоустройство парко-
вой зоны, разбитой в восьмидесятые годы прошлого сто-
летия на месте лайды – заболоченного участка близ ул.
Вострецова. Работы в этом месте начались в прошлом году.
Запланированный объɺм очень большой и за счɺт еже-
годно выделяемых средств воплотить всɺ желаемое в
жизнь за один год не получается, поэтому он был разбит
на несколько частей. В 2023 году проложили часть прогу-
лочной дорожки в том месте, где когда-то была старая.
   Как сообщил нам начальник отдела по работе с терри-

ториями Виктор Воробьɺв, по результатам онлайн-голо-
сования в 2023 году по отбору общественных территорий,
подлежащих благоустройству, победил проект «Благоуст-
ройство центральной парковой зоны в 200 метрах от дома
№ 12 по ул. Вострецова». Администрацией округа был зак-
лючен контракт с ИП Мирзалиев Дашгын Сойдияр оглы.
   В рамках контракта подрядчиком закуплены и доставле-
на морским транспортом материалы (брусчатка) из г. Ха-
баровск, подготовлена территория (спилены деревья, вы-
корчеваны пни, распланирована площадка для укладки).
   Работы по укладке плитки, завоза щебеня проведены в
первой декаде июля. Установлены урны и скамейки, стол-
бы для фонарей, подключено уличное освещение.
   В данный момент работы уже закончены и приняты
администрацией округа.
   Что дальше?
   В прошлом году о ходе реализации национального про-
екта по формированию комфортной городской среды мы
беседовали с главой поселения Иваном Мартыновым. В
планах было облагородить сам парк: очистить от мɺрт-
вых деревьев, проредить заросли, сформировать зоны.
Например, организовать участок, специально предназ-
наченный для посадки саженцев в рамках различных
акций, чтобы свои деревца смогли посадить выпускники,
молодожɺны, гости района, ветераны.
   Логично было бы продлить дорожку до выхода к дороге со
стороны жилмассива улицы Вострецова, сделать игровые
зоны для детей, которые постоянно играют в посадке.
   Будет ли всɺ запланированное претворено в жизнь –
покажет будущее, а мы будем надеяться, что проект всɺ-
таки будет закончен в ближайшие годы.

    Андрей РОЗУМЧУК
Фото автора

Территория закона

   Телефонное мошенничество известно давно – оно
возникло вскоре после массового распространения мо-
бильных средств связи. В настоящее время, когда лич-
ный номер смартфона может быть у любого члена
семьи, от десятилетнего ребёнка до восьмидесяти-
летнего пенсионера, случаи телефонного мошенни-
чества множатся с каждым годом. В организации по-
добных махинаций участвуют несколько преступников.
Очень часто в такие группы входят злоумышленники,
отбывающие срок в исправительно-трудовых учреж-
дениях. Мастера обмана прекрасно разбираются в пси-
хологии и умело используют всю доступную информа-
цию, включая ту, которую жертва жульничества неволь-
но выдаёт при общении. Чаще всего в сети телефон-
ных мошенников попадаются пожилые люди или довер-
чивые подростки. При этом каждый человек может
стать жертвой обмана, если не будет следовать про-
стым правилам безопасности.
   Что нужно знать, чтобы не попасться на удочку те-
лефонных аферистов.
   Если вы сомневаетесь, что звонивший действитель-

Жертвой обмана может стать каждый
но ваш друг или родственник, постарайтесь перезво-
нить на его мобильный телефон. Если смартфон от-
ключен, постарайтесь связаться с его коллегами, дру-
зьями или близкими для уточнения информации.
   Помните, что никто не имеет права требовать коды
с карт экспресс-оплаты!
   Оформление выигрыша никогда не происходит
только по телефону или Интернету. Если вас не
просят приехать в офис организатора акции с до-
кументами – это мошенничество.
   Не ленитесь перезванивать своему мобильному опера-
тору для уточнения правил акции, новых тарифов и усло-
вий разблокирования, якобы, заблокированного номера.
   Для возврата средств при, якобы, ошибочном перево-
де существует чек. Не возвращайте деньги – их вер-
нет оператор. Услуга «Узнайте SMS и телефонные
переговоры» может оказываться исключительно опе-
раторами сотовой связи и в установленном законом
порядке.

       Т. ЛЕЙНИ, подполковник полиции,
начальник ОМВД «Охотское»
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Мир увлечений

   Необычное и увлекательное мероприятие прошло в
первые недели сентября в нашей школе. Настоящий осен-
ний праздник организовала учитель биологии Антонина
Спартаковна Зайцева.
   Каждый класс приготовил блюдо и представил его на
суд зрителей, рассказав, как готовили. Ребята весело и
дружно участвовали в конкурсах. Познакомились с выс-
тавкой «Осенняя фантазия»,  где были поделки из осен-
него материала, красивые букеты цветов. Интересно было
послушать рассуждения о том, какая бывает осень. Одни
называли ее радостной, богатой урожаем и яркой - од-
ним словом «золотой». Для других она была непримет-
ной, грустной, с тихим плачем дождика, туманами и опа-
дающей листвой, поздней осенью. Активно мальчишки и
девчонки отгадывали загадки, обсуждая, почему одни пти-
цы улетают в теплые края, а другие остаются, как они
живут зимой, чем питаются, как готовятся к зиме лесные
звери. Вспомнили в этот день осенние приметы и с удо-
вольствием послушали знакомые всем стихи об осени.
   По улыбкам наших ребят было понятно, что праздник
нашел отклик в их сердцах. И хочется надеяться, что та-

Здравствуй, осень золотая
кое мероприятие останется у всех приятным воспомина-
нием, а осень всегда будет радостным и счастливым вре-
менем года.

Л. КУЛАКОВСКАЯ,
педагог-организатор школы

 имени В. Ф. Ермолина,
п. Новая Иня
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Спорт

   С 16 по 20 сентября в Хабаровске проходил 29-й
спортивный фестиваль среди инвалидов с нарушения-
ми функций опорно-двигательного аппарата в возрас-
те от 18 до 78 лет. Масштабное спортивное мероп-
риятие проводилось на базе загородного оздорови-
тельного лагеря «Энергетик» в поселке Бычиха при
поддержке Правительства Хабаровского края в рам-
ках программы «Доступная среда».
   Три дня участники 18 команд со всего Хабаровского
края боролись в семи дисциплинах: настольный тен-
нис, бочча, шахматы, дартс, пауэрлифтинг и гонки на
колясках. Наш округ представляла команда, в составе
которой было четыре участника: Степан Алексеев,
Владимир Субботин, Сергей Михалев и Антон Кривель.
Сопровождала охотских параспортсменов руководи-
тель соцзащиты Вероника Денисенко.
   По итогам соревнований охотчане заняли 8 место в
общекомандном зачете. В личном первенстве по на-
стольному теннису второе место и по боччо 3-тье -
занял Степан Алексеев и по пауэрлифтингу второе
место занял Владимир Субботин. Остальные участ-
ники нашей команды боролись по настоящему, по-муж-

Выступили достойно

ски в различных спортивных дисциплинах.
Алексей ЖУКОВ

Фото В. Субботина

Мы - молодые

   «Эти три дня были насыщены, наполнены позитивом и
яркими эмоциями», - говорит участница Форума выпуск-
ников детских домов Хабаровского края, соцпедагог дет-
ского дома №3 Тамара Семеновна Трофимова. Такое ме-
роприятие прошло впервые в крае и объединило всех
выпускников для присоединения к Всероссийской обще-
ственной организации «Содружество выпускников детс-
ких домов «Дети всей страны». В 2023 году в крае откры-
то Региональное отделение, председателем которого
стала выпускница детского дома Алиса Оненко.
   На встрече были министр социальной защиты Хабаров-
ского края Александр Дорофеев, советник Губернатора
края Сергей Федоров, председатель ВОО «Содружество
выпускников детских домов» Альберт Сарбалаев и пред-
ставители министерств Правительства Хабаровского
края.  Разговор шел на равных. По итогам работы приня-
та резолюция, объединившая в себе самые перспектив-
ные идеи для работы сообщества выпускников.
   «Встреча была очень полезной, дала возможность по-
знакомиться с такими же выпускниками, обменяться
мнениями, узнать, с какими проблемами сталкиваются
молодые люди после выпуска из детского дома. Все было
не только интересно, но и полезно для нас», - высказал
свое мнение Ярослав Архипов из Охотска, принявший в
нем участие, отметив интересную программу Форума.
   Название Форума «Через тернии к звездам» говорит
само за себя - это поиск решения проблем, генерация
идей, объединение выпускников для дружбы и помощи.

Ирина КОВАЛЕНКО
Фото из архива детского дома №36

«Через тернии к звездам»
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 УЧРЕДИТЕЛИ:
Администрация Охотского
муниципального округа Ха-
баровского края и комитет
по информационной поли-
тике и массовым коммуни-
кациям Правительства Ха-
баровского края

ОБЪЯВЛЕНИЯ
ТоварыНедвижимость

Услуги
Звоните в рабочее время: 9-17-65, 9-18-66

СЛУЖБА ПО КОНТРАКТУ!
ЕДИНОВРЕМЕННАЯ ВЫПЛАТА - ОТ 545 000 рублей,

ЕЖЕМЕСЯЧНОЕ ДЕНЕЖНОЕ ДОВОЛЬСТВИЕ -
от 210 000 рублей.

ПОМОЩЬ И СОПРОВОЖДЕНИЕ.
К/ТЕЛ : 8 914 772 70 37, 8 924 301 45 95.

   Дорогие земляки! 25 сентября 2024 года на прибреж-
ной полосе вдоль рабочего поселка Охотск состоится
легкоатлетический кросс «Охотская миля». К участию
приглашаются любители бега — юноши, девушки, муж-
чины, женщины от 7 лет и далее без ограничения по
верхней возрастной планке. Каждому необходимо
иметь медицинский допуск к участию в кроссе: детям –
справка от педиатра, взрослым – от терапевта.
   Сбор участников и регистрация состоится 25 сентября на
территории МКУДО СШ «Атлант» с 08:30 до 09:30 часов.
   Дополнительная информация по телефону 9-12-36.

Отдел по семейной политике и социальной
 инфраструктуре администрации округа

«Охотская миля» 2024

   Комитет по делам молодежи Правительства края 30
сентября 2024 года проводит телефонную «горячую
линию» на тему «Организация мероприятий для мо-
лодежи с ОВЗ» с сотрудниками отрасли молодежной
политики, молодежью и молодыми семьями края в
возрасте от 18 до 35 лет.
   Телефон «горячей линии»: (4212) 30-42-62 (4024).
   Режим работы «горячей линии»: С 14 14:00 до 18:00
часов.

Администрация округа

   Внимание выпускникам и поступающим в во-
енные учебные заведения в 2025 году!
   Краснодарское высшее военное училище имени ге-
нерала армии Штеменко С.М. проводит набор канди-
датов на поступление в 2025 году по программам выс-
шего образования специальность: «Защита информа-
ции на объектах информатизации военного назначе-
ния» и среднего профессионального образования спе-
циальность: «Обеспечение информационной безопас-
ности автоматизированных систем».
   В июне 2025 года в г. Хабаровск будет работать выез-
дная комиссия по отбору кандидатов.
  Вся подробная информация о поступлении разме-
щена на официальном сайте училища - kvvu.mil.ru
  Телефон представителя в Хабаровском крае
8(918)127-36-12.


